

Beschlussvorlage

2019-2024/SR-133/2

Status: öffentlich

Fachbereich FB Verwaltung/Bürgerservice
 Verfasser Matthias Günther

Erstellungsdatum: 30.07.2021
 Aktenzeichen

Betreff:

850 Jahrfeier – Festlegungen und weitere Verfahrensweise

| Beratungsfolge: | | | Abstimmung | | | |
|-----------------|--|---------------|------------|------|-----|-----|
| Sitzungsdatum | Gremium | Zuständigkeit | Ja | Nein | Ent | Bef |
| 12.08.2021 | Stadtrat der Stadt Genthin | Entscheidung | | | | |
| 07.09.2021 | Bildungs-, Kultur- und Sozialausschuss | Vorberatung | | | | |
| 23.09.2021 | Hauptausschuss | Vorberatung | | | | |
| 07.10.2021 | Stadtrat der Stadt Genthin | Entscheidung | | | | |

Ergebnis der Abstimmung: **beschlossen** **abgelehnt**

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat der Stadt Genthin beschließt, die Feierlichkeiten zum 850-jährigen Jubiläum im Festjahr 2022 durchzuführen.

Die offizielle Eröffnung der 850-Jahrfeier für die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Genthin erfolgt mit dem Frühlingsfest.

Die Stadt Genthin erfasst und bewirbt alle Veranstaltungen im Jubiläumsjahr

Die Stadt Genthin veranstaltet Festumzug, historischer Markt und Kartoffelfest. Um Unterstützung in der Mitwirkung wird geworben. Auch Fördermittel werden eingeworben.

Das Budget von 90.000 € bleibt wie bereits beschlossen und wird im Haushalt 2022 berücksichtigt.

Die fachliche Abstimmung zwischen Verwaltung und Festkomitee erfolgt über die durch den Stadtrat beschlossenen Projektverantwortlichen im Einvernehmen im Namen durch den Projektleiter. Dies betrifft vor allem Abstimmungen zur Öffentlichkeitsarbeit und kommunalrechtlichen und finanziellen Fragen. Entsprechende notwendige Abstimmungen erfolgen durch den Hauptausschuss.

Das Organisationsbüro befindet sich ab 01.11.2021 in den von der SWG zur Verfügung gestellten Räumen.

(Matthias Günther)
 Bürgermeister

Sachverhalt:

Die entsprechend dieses Beschlusses geplante Durchführung eines Festjahres eröffnet zusätzliche Möglichkeiten für Vereine, Unternehmen oder interessierte Bürger/-innen, sich mit ihrer Herzenssache einzubringen.

Mit mehreren zeitlich verteilten Veranstaltungen kann besser auf pandemiebedingte Einschränkungen reagiert werden.

Das Festkomitee realisiert die Umsetzung seiner Planung in eigener Verantwortung.

Das Festkomitee, aber auch viele weitere interessierte Bürger/-innen sind mit ihrer Unterstützung bei den Veranstaltungen willkommen und wenden sich hierfür an die Verwaltung.

Anmerkung:

Der oben befindliche Beschlussvorschlag gleicht der Beschlussempfehlung aus dem Hauptausschuss.

Anlagen:

2021-08-12_Stationen des Festkomitees
Forderungen des Festkomitees vom 07.09.2021

Finanzielle Auswirkungen: